

PHALSBOURG - CULTURE

Le théâtre fait son cinéma

Le cinéma Rio de Phalsbourg, place d'Armes, va bientôt devenir... un haut-lieu de théâtre en accueillant un atelier tous les mardis soirs.



Un nouvel atelier pour s'initier au théâtre au sein du cinéma Rio. Document remis

Après avoir pratiqué le théâtre en tant que comédien amateur depuis 1997, Christophe Hall avait envie de « passer de l'autre côté. » Et d'enseigner cette discipline qui le passionne. Ne manquait plus que le lieu. « J'ai deux passions, le théâtre et le cinéma », confie Christophe Hall en ajoutant qu'il avait trouvé le site idéal : l'ancien cinéma Rio.

« Métro, boulot, dodo »

« Le propriétaire du Rio souhaite en faire un lieu de culture, et je me sens bien dans cet endroit qui gagne à être connu », souligne l'animateur de ce nouvel atelier de théâtre pour les adultes.

Pour mener à bien son projet, Christophe Hall a choisi une thématique pour cette première année : « Métro, boulot, dodo ». Et pour écrire cette pièce, qui sera jouée devant le public en juin prochain, il propose d'utiliser des répliques de films cultes et des citations célèbres. « Ce thème universel interpelle tout le monde. Chaque participant pourra faire part de son ressenti sur le sujet et ainsi participer à la création de l'histoire de la pièce », précise-t-il.

Un atelier d'écriture

Au deuxième trimestre, un atelier d'écriture sera organisé pour la troupe de l'atelier. Destiné aux amateurs de théâtre, débutants ou confirmés, l'atelier permettra de travailler sur les fondamentaux de cette discipline : expression orale et confiance en soi, technique de jeu, travail sur le corps, écoute active, improvisation, etc. « Le maître mot étant de se faire plaisir », précise Christophe Hall dont l'expérience théâtrale a été forgée auprès du Kafteur, à Strasbourg, où il a pris des cours et monté des spectacles, dans un registre comique. Il a également fréquenté d'autres troupes : Sadic de Sarrebourg pour l'art de l'impro, la Cie de l'Ourdi à Saverne, les Tréteaux de France dont il a suivi le stage l'an dernier à Phalsbourg.

Après une première réunion d'information, mardi dernier, Christophe Hall donne rendez-vous ce mardi 31 octobre pour le démarrage de l'atelier, avec la possibilité de tester pendant une ou deux

séances son envie de se réaliser sur les planches.

Contact et inscription : Kristofhall@gmail.com, au ☎ 06 77 13 47 13. Tarif : 45€ par mois ou 130€ le trimestre.

CONTENUS SPONSORISÉS



BUZGER FRANCE
A 89 ans, elle reçoit une
amende pour avoir payé ses
impôts par chèque



AUFEMININ
Violences conjugales, elles
brisent le silence



LA MÉTHODE HOLLYWOOD
Perdre du poids après 40 ans
? Voici ce qu'il faut faire avant
de dormir

EN ALSACE



**LES DERNIÈRES NOUVELLES
D'ALSACE**
Gare aux chats volants !



**LES DERNIÈRES NOUVELLES
D'ALSACE**
"Je t'aime" : l'émouvant retour
sur scène de David Hallyday



**LES DERNIÈRES NOUVELLES
D'ALSACE**
Troubles aux Gravières